

La République du Centre, 28 mai 2019

La gauche, déjà tournée vers les municipales, réclame l'union

Les résultats étaient à peine connus, dimanche soir, qu'un parti de la gauche orléanaise se mettait déjà en marche, en quête d'une hypothétique union...

L'Europe, ses institutions sont déjà bien. Un seul objectif : les municipales en mai 2020. Les yeux tournés vers le score important d'Europe écologie - Les Verts dans la capitale régionale, d'un Parti socialiste/Républicain qui serve les membres, avec un score historiquement bas mais au-dessus de la moyenne nationale (24,5 % contre 19,9 %) et des résultats cumulés des autres forces dites « progressistes et écologistes ».

Les 2,71 % de la liste de Benoît Hamon, les 2,27 % du Parti communiste français ou encore les 1,08 % d'Europe écologie.

C'est maigre, mais le total de votes les 20 à 21,61 %, avec largement devant La République qui prend de plus en plus au coup-choc la droite-mouline.

Le PS réclame l'union, mais à plusieurs voix

Si les appels à l'union ont déjà provenus du Parti socialiste orléanais - « Le temps de l'union de la gauche est arrivé » - de la figure emblématique Jean-Yves Sureau, l'ancien maire PS, ne en-

core du parti au niveau départemental - « l'union est de notre responsabilité collective » - ils n'ont pas été démentis par Philippe Grand (Europe Écologie).

Le candidat écologiste, déjà engagé dans la course aux municipales, et qui sera plutôt rétorqué de ce scrutin, a sauté sur l'occasion, en prenant soin d'évoquer avant tout, la jeunesse et les associations écologistes déjà mobilisées dans la campagne - « Mon peuple est un peuple qui rassemble, mais il faut 25 personnes pour une liste, mais tout va se construire ! On doit fédérer au-delà des partis, avec des progressistes de gau-



che, mais aussi des citoyens... »

« Nous allons sauvegarder notre victoire, mais nous ne sommes pas fermés à des discussions avec les forces humanistes et communistes », déclara le candidat d'EELV dans l'Orléanais.

Pensé que l'impitoyable écologiste brasseur tout le monde (édar-mah) la déclaration d'Oliver Goffroy, patron des Républicains dans le Loiret, pour 2020 - le seul surpris par les résultats surprenants comme l'ancien d'EELV - y a une aspiration sur ces sujets. Ce n'est pas une déception, mais c'est un enseignement à tirer. ■

Philippe Basso